



An den Oberbürgermeister  
der Landeshauptstadt München  
Herrn Dieter Reiter  
Rathaus, Marienplatz 8  
80331 München

München, 27.02.2020

**ANFRAGE**  
**Hackenstraße 12 – Was plant die Stadt?**

Die Verwaltung der Landeshauptstadt München wächst immer weiter. Mittlerweile arbeiten über 33.000 Personen unmittelbar bei der Stadt. Mit diesem Wachstum ist auch eine stetig steigende Nachfrage an Büroräumen verbunden. Im September 2019 ist der Kommunale Außendienst (KAD) von der Hackenstraße in die Marsstraße umgezogen. Das Bürogebäude an der Hackenstraße 12 steht daher leer.

**Wir fragen daher den Oberbürgermeister:**

1. Gehört das Bürogebäude Hackenstraße 12 der LHM?
2. Was plant die LHM mit diesem Bürogebäude?
3. Wie viele Arbeitsplätze können hier untergebracht werden?
4. In welchem Zustand befindet sich das Gebäude?
5. Muss vor einer zukünftigen Nutzung der Büroräume eine Renovierung bzw. Umbau durchgeführt werden?
6. Wann könnte hier wieder eine städtische Abteilung einziehen?
7. In der Hotterstraße nahe dem Bürogebäude befindet sich ein Umspannwerk. Wurden im Bürogebäude schon mal Messungen zu elektromagnetischen Strahlungen durchgeführt, um eine Gesundheitsgefährdung auszuschließen? Wenn ja, mit welchem Ergebnis? Wenn nein, warum nicht?

*Initiative:*

**Mario Schmidbauer**

*weitere Fraktionsmitglieder:*

Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Eva Caim,  
Richard Progl, Andre Wächter

**BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion**

Rathaus, Marienplatz 8 • Geschäftsstelle: Zimmer 116 • 80331 München  
Telefon: 089 / 233 – 20 798 • Fax: 089 / 233 – 20 770 • bayernpartei@muenchen.de